



NOMBRE DE ALUMNA: MARIA
FERNANDA AGUILAR HIDALGO

NOMBRE DE LA PROFESORA:
MARCOS JHODANY

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO
DECALAGO DE ENFERMERIA

MATERIA: ENFERMERIA EN
URGENCIAS Y DESASTRES

GRADO: 8TO CUATRIMESTRE.

GRUPO: B

INTRODUCCIÓN:

El personal de enfermería tiene una buena formación basada en lo técnico, humano y ético que hace que desempeñemos con calidad profesional y para esto se adquieren cualidades, valores morales y sociales para regular nuestro comportamiento, acciones y opiniones. En el decálogo de enfermería se habla de los 10 principios o normas en donde se establecen principios morales, deberes y obligaciones que nos guían al buen desempeño en el trabajo, considerados básicos para resaltar los valores humanísticos que caracterizan a las enfermeras.



ENSAYO

El decálogo de enfermería empieza por el respeto, cuidar la vida y derechos humanos de los pacientes manteniendo una conducta honesta y leal en el cuidado de las personas, esto se refiere a que nunca hay que mentir a los pacientes, hay que respetar sus creencias o costumbres de ser necesario y sobre todo sus derechos, que empiezan desde el buen trato, con respeto, para mejorar su salud.

Se tiene que proteger la integridad de las personas ante cualquier afectación, ya sea una catástrofe o cualquier situación de riesgo, otorgando cuidados de enfermería libres de riesgos de accidentes, que puedan afectar hasta la propia vida de los que ejercen en el área de salud. Asumir la responsabilidad como miembro de un equipo de salud es importante, siempre hay que tratar de conservar la salud de los pacientes y prevenir cualquier daño que pudiera pasarles. Así mismo, es importante guardar el secreto profesional observando los límites que se pudiera llevar el ser discretos, ya que guardar un secreto podría llevar a arriesgar o dañar la vida del paciente o a terceros, siempre se debe de tener el entorno laboral limpio y seguro para los pacientes como para los miembros en el área de salud ya que se podría adquirir una enfermedad grave o accidentes fatales.

Decálogo de enfermería

El decálogo se refiere a la ética profesional del enfermero la cuales son 10 objetivos por decirlo así y cada una tiene un significado y son los siguientes:

Respetar y cuidar la vida, nos da a entender que tenemos que respetar a las personas o pacientes manteniendo una conducta estable y tenemos que respetar sus decisiones que darán a conocer o cuando se quiere hacer un procedimiento primero tenemos que preguntarles si están de acuerdo.

Proteger la integridad de los pacientes, esto quiere decir que tenemos que protegerlos de cada enfermedad que se llevara su tratamiento y hacerlo cuidadosamente sin riesgos esto es por cada paciente.

Mantener una relación estricto como profesional, cada paciente que va a ingresar a una unidad de salud tenemos que atenderlos sin importar como vengan y nuestros problemas tenemos que dejarlo atrás, entrando al hospital tenemos que cuidar a nuestros pacientes que van ingresando.

Asumir la responsabilidad, aquí tenemos que ser claros si hacemos algo mal ya sea en un mal tratamiento, cuidados o administración de cuidados tenemos que ser responsables si se hizo algo mal, por eso es muy importante tener en cuenta lo que son los 11 correctos para así no tener problemas con los pacientes.

Guardar el secreto profesional, nosotros como enfermeros atenderemos muchísimos pacientes y cada paciente tiene algo guardado que lo intimida a decirlo y nosotros como profesional de salud no tenemos que divulgarlo con los demás ya sea con nuestros compañeros o colegas ni con

algún familiar ya que la persona está dando toda su confianza y así mismo nosotros si lo divulgamos podemos hacerle daño.

Procurar que el entorno laboral sea seguro ante el paciente, tenemos que cuidar o proteger a nuestro paciente de cualquiera que le pueda alterar su salud, por eso es importante que el entorno ósea del cuarto o de la camilla donde estará el paciente sea seguro y que cuenten con los materiales suficientes para así no tener tanto problema y que el paciente se sienta seguro al igual que los familiares que lleguen a visitarlo y con mis compañeros tenemos que generar un ambiente seguro.

Evitar la competencia desleal, compartir con estudiantes y colegas experiencias y conocimientos en beneficio de las personas, nos da a entender que los profesionales tienen que compartir experiencias con los colegas pero más con los estudiantes ya que esto es muy importante, para que así nuestros conocimientos crezcan cada día mas y también hay que evitar la competencia no trata de ser mejor que el otro compañero aquí trata la vida del paciente y nuestro deber es compartir los conocimientos para que así todos seamos equitativos y para que los pacientes tengan un buen beneficio o buen trato digno como debe ser siempre.

Asumir el compromiso responsable de actualizar y aplicar los conocimientos científicos, técnicos y humanísticos, esto es muy importante ya como profesionales en enfermería nuestro deber no es quedarnos en el mismo lugar de conocimientos, cada día salen nuevas técnicas de cómo tratar al paciente o la tecnología avanza en lo que es en toda la salud y nuestro deber es saber cómo manejar cada uno, tenemos que actualizarnos y así aplicarlos con los pacientes para que lleven un buen trato.